
理科授業（生命）支援の感想 
 

子どもたちに貴重な経験をさせていただきありがとうございました。 

興味津々で触る子、恐ろしくて凝視できない子、さまざまな反応の生徒さんがいましたが 

少なからず記憶に残る授業となり、理科、医療に興味を持つキッカケになってくれるので

はないかと期待しています。 

気になる点としましては、手袋を生徒全員に配る or 配らない、手洗いを石鹸でさせる or 

させないという点が授業によってバラバラでしたので、統一した方がいいのでは… と感じ

ました。 
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お手伝いで行きましたが、こちらもなかなか出来ない貴重な体験が出来勉強になりまし

た。 

子供達も初めは恐る恐るの子も多かったですが、慣れてくると興味津々に観察し、しっか

り学べていたと思います。 

子供達にとってもとても貴重な学びの時間だったと思います。 
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先日理科支援参加させて頂きました。 

豚の心臓ということで気分の悪くなる子も出たようですが、私が入ったクラスは女子が冷

静で、数名男の子で全く受け付けない子がいる程度で和やかでした。要するにあまり出番

がなかったです（笑） 

サポーターというお役目ですが、普段の授業の様子をしっかり見られるのはありがたいで

す。 

ずっと触っている子もいれば周りに静かにするよう注意するしっかりもの、サポーターに

話しかけてくれる子もいて、色んな子がいるなと興味深かったです。 

それから、あまり出しゃばるのも良くないかなと思いましたが、先生は遠慮せずサポータ

ーにもっと指示を出してどんどん使っていただけたら嬉しいです！ 

生徒たちのフォロー以外にも授業の準備、机や使った器具の消毒などもお手伝い出来たか

な、と思いました。 

 

また次の機会を楽しみにしています。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 



豚の心臓という事でしたが、人のものと大きさも構造もとても近いと言うことで、動脈の

太さなどかなりリアルに感じることが出来ました。これまで図や映像しか見たことが無か

ったのでとても良い経験になりました。 

2クラス参加させて頂きましたが、クラスによって全く反応が違い、できるだけ触りたく

ないという生徒が多く、気分が悪くなって退出する生徒が居たクラスと、躊躇なく手に取

ったり触ったり、美味しそうとまで言う生徒が居るクラスではそれほど嫌がる生徒が見ら

れなかったのが驚きでした。 

生徒と一緒に知識も学べてとても良かったので、またの機会も参加したいと思っていま

す。 
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リモート化が進む中、実物に触れることはとても貴重な体験だと思います。ある生徒が、

「人の心臓って大きさどれ位？？亅と話していたので、「握りこぶし位だよ」と教えてあ

げたら、「じゃこの豚って…デカくない？」と言っていました。またある生徒は右心房の

内側の壁に筋があることに気づいていましたし（今調べてみたら筋肉だったようです）、

またある生徒は弁の近くにいくつか肉芽のようなものがあることを発見していました。

色々な気づきから、学ぶ楽しさや知る喜びを深めて欲しいなぁと思います。 

支援の時はいつも、授業の邪魔にならないように心掛けていますが、先生が授業の後、あ

りがとうございました。助かりました、と言って下さった時は、とても嬉しかったです。

自身も勉強になり、その上生徒の皆さんの学習の一助になれるのなら、こんなに嬉しい事

はありません。 

 

また機会がありましたら、参加させていただけたら嬉しいです。 
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理科支援ありがとうございました。 

1日のみお手伝いさせていただきましたが、息子の様子が見られて良かったです。子ども

も、照れくさそうにしながらも嬉しそうでした。 

途中で気分が悪くなる子もおらず、心臓を手に取ってじっくり観察できていたので感心し

ました。 

感染拡大はまだまだ収まりませんが、今後もできる限りお手伝いしたいと思っておりま

す。 
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豚の心臓の観察、という内容でしたので気持ち悪くなる生徒がでないか若干心配しており

ました。 

しかし最初は不安がっていた生徒たちも少したつと慣れて楽しそうに、そしてしっかりと

心臓の仕組みを観察していたので感心しました。先生の説明も、イラストや動画等いろい

ろな工夫があって分かりやすかったです。 
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今回、参加させていただき、子供達が興味深く実験に取り組む姿を見ることができ、ま

た、授業参観とは違って一緒に授業をしている気分になれて、とても良い経験をさせてい

ただきました。また機会があったら支援させていただきたいです。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

今回初めて理科の支援に参加させて頂いたのですが、ブタの心臓の観察という事で私自身

も参加する前から楽しみとドキドキでいっぱいでした。 

授業で実際のブタの心臓が出てくると、女子で気持ち悪がっていた子が何人かいました

が、以外とみんな冷静でじっくり見たり棒を使って更によく見たりしている子もいてビッ

クリでした！ 

なかなか本物の心臓を見たり触ったりする事は出来ないので「せっかくだから両手で持っ

てみたら？」と言ったら素直に持ってみる子が多く、みんな好奇心旺盛で素晴らしいと思

いました！ 

「食べると美味しいんだよ！」という事も話すと「気持ち悪～い」という子もいれば 

「食べるとどんな感じなんですか？」などと質問してくれる子もいて、子供達の色んな表

情が見れて楽しかったです！ 

ブタの心臓もそれぞれ大きさが違い、先生の分かりやすい説明を聞きながら私自身も一緒

に観察させて頂き、よく見るとかなりリアルでずっとは見ていられませんでしたが…とて

も勉強になりました！ 

子供達の色々な表情も見れ、私自身も学ぶ事ができ、とても貴重な体験をさせて頂き参加

できて本当に良かったです！ 

 

またこういった授業があったらぜひ参加させて頂きたいです！ 

 

 


